

Zamorano y la visita del Manchego al PEGASO

Actuar ante un equipo de solera, siempre es difícil

El próximo domingo se va a celebrar un interesante encuentro entre el Pegaso y el Manchego, primera visita del titular de Ciudad Real a nuestra capital. Con el fin de conocer las impresiones del entrenador pegasista, señor Zamorano, con vistas a este partido, hemos sostenido una breve conversación telefónica con el mis-



mo, en la noche del domingo, una vez que regresó con su equipo del pasado desplazamiento a Tomelloso.

Empezamos preguntando: —¿Cómo ve el encuentro del domingo?

—Sinceramente, lo considero un partido más, con las dificultades de actuar ante un equipo de la solera del Manchego.

—Dada la situación actual del cuadro manchego ¿no cree que será fácil la victoria?

—Desde luego que no, ya que de éstos equipos son de esperar, en cualquier momento, la reacción que les lleve a volver a ser los grandes conjuntos que todos conocemos.

—¿A qué cree Vd. sea debido que el Manchego no esté clasificado donde se esperaba?

—Yo pienso que será por las continuas incorporaciones de jugadores de clase, que aún no se han acoplado al conjunto.

—Aunque es un poco pronto, ¿qué alineación piensa presentar?

—No tengo nada decidido, aunque en la parte de atrás habrá pocos cambios; éstos se harán principalmente en la vanguardia, pues a pesar de haber marcado dos goles en Tomelloso, no he quedado satisfecho de ellos.

—Concretémos nombres.

—Me disculparé que no diga nombres, pues estoy pendiente de la recuperación de algunos jugadores, así como de posibles fichajes que quizás se efectúen esta semana.

—¿A qué hora se celebrará el encuentro?

—Se ha fijado a las 4 de la tarde, ya que al no disponer de instalaciones propias y actuar en las que gentilmente nos cede Femsa, no podemos efectuar nuestros encuentros por la mañana, y complacer con ello a muchos aficionados que de esta manera podrían asistir al Madrid-Atlético de Primera División.

—Por último ¿quiere pedir algo a la afición local?

—Si deseo pedirles que nos ayuden más que nunca en esta ocasión, ya que dada la categoría del rival nos será preciso todo su incansable apoyo.

PEDRO MOLERO ORTEGA.

La publicidad en ALARCOS es la más eficaz

INSTALACIONES DEPORTIVAS de FEMSA

(C. Argos s/n. Cruz de los Caídos)
CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA
TERCERA DIVISION (GRUPO XIV)
Domingo, día 29 de octubre de 1967
A las 4 de la tarde

C. D. MANCHEGO

C. D. PEGASO

Tranvías, 70, 75 y 77.
Autobuses, 38 y 48 desde M. Becerra
METRO: Estación Ciudad Lineal.

Regional Madrileña

(Viene de la página 14)

El temprano gol, marcado por Pablo, ha abierto a su equipo la puerta del triunfo pues ha tenido la virtud de serenar a los suyos y de que cundiera cierto desconcierto en las filas manchegas. Este equipo no ha sabido aprovechar las facilidades que ofrecía por el centro la zaga local, y además, se ha encontrado enfrente con Miguel, hecho un auténtico coloso, que no se ha conformado con cubrir su zona con acierto, sino que ha tenido que intervenir varias veces de forma decisiva para tapar fallos de sus compañeros. Al llegar el segundo tanto, se ha venido abajo de una manera definitiva el equipo visitante. En la segunda mitad, hemos visto un Almagro más decidido, debido sin duda a las excesivas precauciones adoptadas por el cuadro local, que ha dejado únicamente en punta a Fernández y Herrero, que se han estrellado continuamente con el energético y seguro Leal. Así, de una manera un tanto aburrida, han discurrido los minutos conformándose ambos cuadros con el resultado. El Almagro, equipo veterano, ya hemos dicho no ha dado de sí cuanto de él esperábamos.

Destacó hoy su central Leal y Zapatero. En el San Fermín: magnífico, Miguel —el mejor de los veintidós—. Buena actuación de la línea medular y también de Gallego, cuando realizó la labor de apoyo que es lo suyo.

EL AT MADRID VENCE A DOMICILIO (1-4), AL ALMORADIÉL

P. de Almoradiel. (De nuestro corresponsal, ALDO).—Almoradiel, 1 (Barricos); At. de Madrid, 4 (Rico, Aparicio, 2 y Eusebio).

Almoradiel: Miguel (2); Pepín (1), Vara (1), Montoya (2); Juan (1), Muñoz (1); Enrique (0), Torres (0), Barricos (2), Gallego (2) y Gume (0).

At. Madrid: Pazos (0); Mesa (0), Catalina (1), Franco (1); Muñoz (2), Pérez (1); Rico (2), Cobo (1), Eusebio (2), Aparicio (2) y Martínez (1).

Muy buena actuación de del ceclegiado señor Arias, aunque también es verdad que no tuvo complicaciones, ya que los dos equipos demostraron mucha deportividad.

0-1. 4 minutos. Muy adelantada la zaga local, circunstancia que aprovecha Rico, para escapar en solitario y fusilar un gol.

1-1. 12 minutos. Avance local, que Barricos resuelve de buen cañonazo e iguala el marcador.

1-2. 55 minutos. Aparicio, aprovechando indecisiones de la defensa, marca el segundo.

1-3. 73 minutos. Nuevamente, Aparicio aumenta la ventaja, colchonera.

1-4. 85 minutos. Ahora es Eusebio quien, después de una hábil jugada, de toda la vanguardia atlética, establece el definitivo tanteo. Hoy hemos visto un buen primer

tiempo, con fuerzas muy niveladas por ambas partes, en la que, por falta de experiencia de los amarillos, no hicieron funcionar el marcador en más de una ocasión, a su favor, llegándose al descanso con empate a un gol.

En la continuación, el dominio correspondió por completo al equipo rojiblanco, pues, aunque a este lo encontramos mucho más flojo que años anteriores, al fin y al cabo dispone de una preparación física que el «once» local no puede tener, por las circunstancias ya de todos sabidas; por eso precisamente, los chavales vienen agotándose en las segundas partes, debido al gran esfuerzo que realizan antes del descanso; si no hacen más, es porque no saben ni pueden; al que da lo que tiene, no se le puede obligar a más.

PRIMER TRIUNFO DEL TORRIJOS

Torrijos. (De nuestro corresponsal, PEDRO PEREZ).

Torrijos, 1. (Paco). Torrejón, 0. Árbitro, Sr. Galindo, bien.

Torrejón: Sanz; Pablo, Aguirre Esteban; Moreno, Escamilla; Tani, Roja, Castillo, Peinado y David.

Torrijos: Villa; Capi, Alonso, Vidal; Isaac, Giménez; Paco, Gómez Hidalgo, Vázquez, Víctor y Sánchez-Cabezudo.

Por fin, el Torrijos se apuntó sus dos primeros puntos y en verdad que muy justamente; su triunfo fue merecido porque jugó más y mejor que el Torrejón, y el tanteo resultó corto para lo ocurrido en el terreno de juego.

Hoy, el Torrijos si nos gustó; no es que el partido realizado sea para lanzar las campanas al vuelo lo, pero lo que no cabe duda es que los chicos se van conjuntando y van cogiendo confianza en sí mismos.

En el primer tiempo el Torrijos, después de unos minutos de tanteo, se adueñó del campo, y en varias ocasiones, el gol estuvo cantado, y llegó pronto exactamente en el minuto trece, en un pase de Vázquez que Paco envió a las mallas; después, el Torrijos pudo aumentar su tanteo pero Víctor, un chico que promete, falló en lo más fácil; después de driblar a la defensa y quedarse sólo delante de Ranz, en dos ocasiones, echó el balón hacia atrás y perdió la oportunidad; también Sánchez-Cabezudo tuvo en sus botas la ocasión de aumentar el tanteo, pero el gol no llegó.

En el segundo tiempo, con el viento en contra y la falta de fondo, que acusa el equipo local, tenemos por su victoria, pero hoy aguantaron bastante mejor, y sólo en los últimos minutos, cuando el Torrejón apretó; creímos que podía llegar la derrota, que hoy no habría sido justa, pues salvo en estos últimos minutos, el Torrijos también en este partido jugó, ligó y tiró más que el Torrejón e hizo las mejores jugadas del partido.

Un gol madrugador

(Viene de la página 12).

el empate que era lo menos que se podía conseguir, con el aire a favor y el dominio ejercido. A raíz de este gol, el Alcalá abrió sus líneas, como no queriendo conformarse con el empate, y es cuando asistimos a lo mejor del partido pues el Conquense se ve más libre de la pegajosidad contraria y liga más sus jugadas, aunque en los últimos metros siempre le falte el hombre que tire a gol. Pero hoy hubo suerte para el Conquense y la luz les brilló dos veces; faltando un minuto lograrían el gol del triunfo, aunque dos minutos antes el mismo jugador estuviera a punto de lograrlo ya.

Resumiendo, partido de baja calidad y dominio de un equipo por periodo. Resultado favorable a los locales, con su poquito de suerte, todo hay que decirlo.

Destacaron por el Alcalá, Galán, Cháfer y Ciriaco, por este orden; y por el Conquense, Bermejo, Sito y Julián.

OPINIONES: Finalizado el partido, el señor Vilchéz nos dice: "Ha sido un partido difícil, por lo incierto del resultado; mis muchachos van cada vez a más. Me ha parecido un buen equipo el Alcalá, y en fin creo que el aire nos ha perjudicado bastante. La lucha, conforme se presentan las cosas, tendrá que ser hasta el final."

El Torrejón, se mostró como uno más; el mejor, su portero, que realizó paradas muy meritorias; bien, aunque en escala menor, Moreno, y Escamilla; de los demás, nada digno de mención.

Del Torrijos, su mejor hombre Alonso; G. Hidalgo y Vázquez; le siguieron en méritos, aunque bajaron en el segundo tiempo; los demás, cumplieron.

NUEVA DERROTA DEL BOLANEGO. VENCIO EL PLATA 0-1

Bolaños.—Mal camino lleva el Bolañego en esta Primera Regional, que se presenta muy difícil para los locales. Una nueva derrota a las ya encajadas anteriormente, hay que sumar la sufrida ante el Plata, equipo que no ha venido a enseñar nada, si acaso, su mejor planteamiento del partido que le ha dado una justa y merecida victoria.

Como ha jugado el Bolañego no se puede pretender ganar encuentros. No hemos visto en toda la tarde una sola jugada digna de mención, excepto un despiste de la defensa visitante que a punto ha estado de costarles un gol de no haberlo medido el poste derecho. Por lo demás, nada de nada, absolutamente todos los jugadores han naufragado estrepitosamente, incluidos Doalto y Tapia. Aquél por pretender resolver él sólo las jugadas de gol, y éste acusando visiblemente falta de preparación física. Repetimos que de no reforzar el equipo, mucho nos tememos que al final de temporada, el Bolañego sufra un nuevo descenso de categoría.

El Plata ha sabido hacer su partido, aprovechándose de una mala inteligencia entre la defensa y portero local para conseguir por mediación de Tarín su único y válido gol a los veinte minutos de la primera parte.

En el segundo tiempo, el Plata, refuerza su defensa con el veterano Iglesia, formando todos un fuerte valladar por donde el Bolañego se mostró impotente para alcanzar al menos el empate.

Resumiendo: victoria justa del Plata sobre un novel Bolañego, de cuyo equipo no podemos destacar a ningún jugador, en tanto que, por los visitantes, hemos de mencionar la buena labor de Iglesias, Tarín y defensa central.

Árbitro correctamente el señor Mateo Cumpido, muy bien, ayudado en las bandas por los señores Serrano Triviño y Alberola.

Bolañego: Salazar; Fúnez, Dioni, Calzado; García Zapatero, Tapas; Guerrero, Marsal, Pedro, Jesús y Doalto.

Suplente

EL TERESIANO VENCIO 1-0 AL CUENCA

Malagón.—(De nuestro corresponsal, MARIANO FERRER).

Se ha jugado el partido entre el At. Teresiano y el C. F. Cuenca, en el cual, los locales, pusieron más coraje que los visitantes, pero los de Cuenca tampoco eran malos, pues, cuando llegaban con el balón a puerta, eran temibles; pero el equipo local estaba muy trabado, los delanteros bajaban a ayudar a la defensa. La suerte no estuvo con el equipo local ya que el balón no quiso entrar en la portería de los visitantes; varios tiros se estrellaron en los postes. Durante todo el partido hubo mucha emoción y nervios hasta el minuto veintidós del primer tiempo en que llegó el gol local; entonces fue cuando se jugó con más tranquilidad y con un fútbol muy bonito, que al público le entusiasmó.

A las órdenes del señor Díaz Gutiérrez, que estuvo muy bien los equipos formaron así: Por los locales: Tena (2); Rodrigo (2), Conce (1), Muñoz (2); Ramón (1); Torero (2); Peco (2); Marino (1); Clemen (0); Calderón (1); Luis (1). Por los visitantes: Belmonte (1); Rodrigo (2); Javi (2); Mariano (2); Athleta (1); Angulo (2); Gil (2); Garrido (1). Villa (2); Sánchez (2); Navarro (1).

A los veintidós minutos del primer tiempo, en claro dominio del equipo local, Marino marca el 1-0 para los locales. A los doce minutos del segundo tiempo, en una falta, los visitantes marcan un gol pero el árbitro lo anula por fuera de juego. A los cuarenta y cuatro minutos del segundo tiempo, cuando no se esperaba, hay un contraataque de los visitantes y Gil lanza un gran tiro a puerta; el balón iba a la misma escuadra; Tena se lanza a por él y hace una gran estirada, atrápandole en la misma escuadra, parada que es acogida con muchos aplausos y salta parte del público al campo, para felicitar al portero local.